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没有冯坤、赵
蕊蕊，年轻的中
国女排依然
能坚强地
在瑞士
女 排
精 英
赛 上
过关斩
将夺得
桂冠，成
为 媒 体
关注的第
二个焦点。
载誉归

来的女排显
得精神奕奕，
陈忠和首先走
出机场出口，立
即成为媒体重重
包围的对象。对于
女排在精英赛上
面对古巴轻松夺
冠一役，陈忠和
认为在本届精
英赛上两套阵容

的交替使用是中国队的“障
眼法”，“古巴队可能有点不

适应，她们没有发挥好。”
尽管队里的年轻队员较

老女排有身高优势，但陈忠
和认为，有身高优势固然好，
但延用老女排的快变战术依
然是中国女排的制胜法宝，
“女排身高优势加强了进攻

和拦网时的高度，但高度我
们还是拼不过欧洲，我们还
是要坚持自己的快变战
术。”谈到本届比赛的收获，
陈忠和认为是年轻队员的提
高，其中，他还点名表扬了魏
秋月、李娟等年轻队员。

在体育总局训练局里，
刚伤愈的冯坤、赵蕊蕊也
已经开始恢复训练，她们
是否能参加 08奥运依然
是媒体关注的焦点，“还得
看明年一月冬训的时候她
俩的情况，如果她们到时

能跟得上正常训练，那还
是有可能参加奥运会，否
则很有可能缺席。”
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李铁、邵佳一、董方卓是

中国足球留洋的明星大腕，
当他们与跨栏王子刘翔相
遇，会擦出怎样的火花？也许
足球与田径并没有太大关
系，但当他们真的不期而遇，
你能一眼就看出谁才是真正
的大腕，而此幕掀起了这个

“赶集”日的高潮。
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就在等待昨日最后一班

“运动队航班”时，中国田协
国管部副主任杨继敏与前来
的所有媒体一同出现在出口
处等待着，作为中国田径的
领头人之一，杨继敏对中国
足球也有一段陈旧的回忆，
这段记忆追溯到上世纪九十

年代，“当年中国田径队与
国足都住在一幢楼里，在同
一个饭堂里吃饭，可是足球
队吃的东西总比田径队好，
人家有钱啊就给队员加餐，
当时我就安慰我们的队员
说，他们训练辛苦啊。”尽管

杨继敏并没有评价国足，但
能感觉到他谈论中国田径尤
其是刘翔时的自豪感。

7点左右，国足主帅朱广
沪带着队员董方卓与王栋身
穿便服走出机场通道，被问
到美国行的收获，朱广沪牵

强地比喻道，“你们来了说
明你们特别喜欢中国足球，
我们的收获就像我看见今天

来了那么多记者那样。”媒体
显然不轻易放过朱广沪，当记
者将国奥与国足相比较时，朱
广沪强调国奥与国足是两支
不同的队伍，“国奥与国足由
不同的人组成，而且有不同的
任务与使命，对于国奥在土伦

杯上取得的成绩我感到高兴，
国奥很有朝气，月底的集训我
们将召几名国奥球员进国家
队，希望他们会有更好的表
现。”随后，邵佳一、李铁陆续
走出通道，但只有几位球迷上
前与他们合照。
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“啊！刘翔啊！”当国足

队员稀稀拉拉地走出机场出
口后，这一声尖叫使所有媒
体及粉丝一窝蜂地奔向刘
翔———身穿白色休闲服，戴
着一顶棒球帽，身后背着一
个褐色包包的大男孩。走在
刘翔前面的是刘翔的师傅孙

海平，当他看见自己的徒弟
被一群人里三层外三层地又
拍又闪地围堵得看不见“棒
球帽”时，他显得有点着急，

“想不到今天有那么多人来
啊！”确实，刘翔的行踪向来

比较低调，不少国足球员表
示，虽然知道与刘翔同机，但
并没有见到他“现身”过，国
足球员董方卓也说，“刘翔
的行踪比较神秘吧”。据了
解，刘翔此次回京是乘坐
头等舱，因此并没有与国

足队员碰面。在田协工作
人员的帮助下，刘翔终于
可以挪动他前进的步伐，
但记者与翔迷依然紧随不
舍，少年成名的曼联球员
小董也静静地站在一边看
着同龄人刘翔如同国际大腕

般在他眼前走过。
对于美国的比赛，刘翔认

为自己发挥得不是特别好，
“这次去美国的目的就是和
他们竞争一下，适应一下室外
这种高节奏，因为今年还没有
跟他们比，也是为欧洲拉练作

准备。虽然发挥不太好，但赢
了比赛还是挺开心的。”

同是上海人，孙海平与
朱广沪可谓冰火两重天，但
孙海平坦言，在飞机上彼此
有交流，“但只是拉拉家常
而已，毕竟我们是老乡嘛。”
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从北京到俄罗斯，再从
俄罗斯到西班牙，由胡佳、

彭勃领衔的中国跳水队连
续征战两站国际泳联大奖
赛。昨晨，作为“赶集”日首
个归来的跳水梦之队抵达
首都机场。

在西班牙大奖赛中，中
国跳水队取得了 7金 1银

的好成绩，除了男子3米板
双人未能夺金外，中国队包
揽其余7个单项的金牌。早
晨 5点，北京的天已经亮
了，但来往的稀少旅客显得
机场格外冷清。当记者中午

拨通一名队员电话，问有多
少人迎接跳水队时，这位队

员告诉记者，“跳水队向来
都很低调，这些大奖赛就算
取得好成绩也没什么领导
来接，记者也不会知道，我
们都是自己去停车场找总
局的大巴就归队了。”在经
历了 12个小时的航程后，

尽管队员也休息了一个早
上，但他的声音里依然显得
很疲惫，“下午两点半还要
到跳水馆训练，现在不是倒
时差的时间，时差得留到晚
上再倒。”

从早上7点开始，机场
的“国际到达”口突然多了

许多前来接机的人，其中包
括众多电视台及记者们的
“大炮”，而征战土伦杯并取
得历史突破成绩的国奥成为
媒体关注的第一个焦点。然
而，迎接小伙子的归来除了
大批媒体及少数球迷之外，

并没有任何一位足协领导专
程前往机场迎接，不少队员
对此“反常”状况表示失望。

以往男足国字号球队
外战取得优秀成绩出来必
然会有足协领导前来迎接，
而此次突破历史的土伦之

旅却未获得这种“常规”待
遇。在机场出口摆放着两部
满载鲜花的行李车，记者原
以为是足协托人送来，但一
问才知道那只是中国之队
盈方公司为队员准备的。国
奥乘坐的航班于早晨 7点

抵达首都国际机场，但直到
7:30左右，几名被队里安
排接受采访的球员才缓缓
走出机场出口。尽管在球员
的行李车上摆放着刚从土

伦收获的亚军奖杯，
但疲惫的球员脸
上丝毫没有兴
奋的表情，队
长陈涛也只
是从困倦的

脸上挤出其标志性的笑容。
主帅杜伊并没回北京，而是

前往巴黎度假。
接受采访的陈涛、于海

等人均表示，球队在此次土
伦杯上收获良多。年初打架

事件主角之一陈涛在本届
土伦杯上取得最佳进球奖，
他自认为通过土伦杯展现
了全新的自我，因此本届比
赛对他意义重大。而留洋荷
甲的于海认为，荷甲经历使
他快速进步，而国奥队内已

经形成良性竞争，但他并不
畏惧竞争。赵铭坦言，出征
前并没想过队伍会取得历
史突破，他还认为通过本届
比赛说明国奥后备力量充
足。本届比赛，队员的笑
容让人印象深刻，对此表
现突出的姜宁分析说，
“我们的笑容源自于自
信，我们的自信源自杜伊
的信任。”

在精神上收获不少，
相比之下“物质”方面显得
相形见绌。据了解，尽管取
得亚军，但足协对奖金问题

一字不提，另外，队员们在
比赛结束后原本去购物，可
惜由于当天是周日，当地店
铺都没有营业，于是来回 4
小时的购物计划就这样破
灭了。
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